

Monatsrückblick April 2016



Der April stand bei den Frechdachsen ganz unter dem Stern der Musik. Somit wurden verschiedenste Angebote durchgeführt wie z.B. Malen nach Musik oder Experimentieren mit Musikinstrumenten und noch vieles mehr.



Unsere fertigen Kunstwerke

Ein weiteres Highlight in diesem Monat, war die super Frechdachs- Rallye.

Bei diesem Angebot bekamen die Kinder Fragebögen, mit denen sie lustige und wissensreiche Fragen über die Natur und den Frühling beantworten konnten. ☺



Am Schluss der Rallye bekam jeder Frechdachs noch einen kleinen Preis. ☺